

Presse-Information:

REVOLUTIONÄRE UND HEILIGE

Erfolgsregisseur Roland Joffé ist zurück mit einem Film über Schuld und Vergebung, Liebe und Verrat. GLAUBE, BLUT UND VATERLAND schildert die frühen Jahre des Opus Dei-Gründers Josemaría Escrivá in den blutigen Wirren des spanischen Bürgerkrieges. ASCOT ELITE bringt das packende Abenteuerpos ab 19. März 2012 in die Videotheken. Ab dem 24. April 2012 sind DVD und Blu-ray Disc im Handel erhältlich.

Stuttgart, 15.03.2012 – Bereits das Erstlingswerk THE KILLING FIELDS - SCHREIENDES LAND erhielt unzählige Preise, darunter drei Oscars. Der Historienfilm THE MISSION gewann in Cannes die Goldene Palme und bekam einen Oscar für die beste Kamera - der britische Filmemacher Roland Joffé zählt ohne Zweifel zu den erfolgreichsten Regisseuren des zeitgenössischen Kinos. Mit seinem neuesten Werk GLAUBE, BLUT UND VATERLAND lässt Joffé die dramatischen Begebenheiten der 1930er Jahre wieder lebendig werden. Faschisten und Republikaner lieferten sich in Spanien einen gnadenlosen Bürgerkrieg. Im Mittelpunkt des Filmes steht die Geschichte des jungen Priesters Josemaría Escrivá, verkörpert von Charlie Cox (DER STERNENWANDERER). In weiteren Hauptrollen des brilliant inszenierten Filmes sind Ex-Bond-Girl Olga Kurylenko (CENTURION), Wes Bentley (GHOST RIDER) und Dougray Scott (MISSION IMPOSSIBLE 2) zu sehen.

Madrid in den 1970er Jahren: Der in Spanien aufgewachsene Londoner Journalist Robert Torres besucht die Stadt, um für ein Buch über Opus Dei-Gründer Josemaría Escrivá zu recherchieren. Mit großem Erstaunen stellt er fest, dass sein im Sterben liegender Vater Manolo eine rätselhafte Verbindung zu Josemaría hatte. Je tiefer Robert bei seinen Recherchen in die Vergangenheit eintaucht, desto mehr erfährt er über die Ereignisse in den Jahren des Bürgerkrieges. Es sind schreckliche Geschehnisse, die eine Freundschaft zweier Männer trennten, die seit ihrer frühesten Kindheit Freunde waren. Einer der Beiden wählt den Weg des Friedens und wird Priester. Er kümmert sich in einer Zeit, in der Geistliche systematisch exekutiert werden, aufopferungsvoll um alle, die seinen Beistand brauchen. Seine Vision einer engen christlichen Gemeinschaft in der Alltags- und Arbeitswelt, er nennt sie Opus Dei, gewinnt immer mehr Anhänger. Sein ehemaliger Freund hingegen ergibt sich dem Hass und wird zum Spion der Faschisten. Viele Menschen finden seinetwegen einen grausamen Tod. Doch eines Tages stehen sich Josemaría und Manolo wieder gegenüber ...

ASCOT ELITE bringt mit GLAUBE, BLUT UND VATERLAND ein großes Leinwandlerlebnis ins Heimkino. Ab dem 19. März 2012 kommen DVD und Blu-ray Disc in die Videotheken. Ab dem 24. April 2012 sind die Kaufversionen im Handel erhältlich.

ASCOT ELITE Home Entertainment GmbH (AEHE), das Independent-Label mit Sitz in Stuttgart, konzentriert sich im deutschsprachigen Raum auf den Home-Entertainment-Bereich. Die deutsche Niederlassung gehört zur ASCOT ELITE Entertainment Group (Zürich/Schweiz), die zu den ältesten Verleih- und Produktionsunternehmen Europas zählt.



Pressekontakt:

EASTSIDE

communications

Holger Böckner

h.boeckner@eastside-story.de

Sandstraße 33

80335 München

Fon 0049(0)89 230 991-50

www.eastside-story.de